



Sonstiges Puch-Club Weißenbach

Ab / Am

23.02.2006

Beim Puch-Club sind interessierte Motorradfreaks, die ihre Leidenschaft zu den alten Motorrädern verbindet. Es gibt Tauschmöglichkeiten und Informationen, sowie verschiedene Fahrten zu Teilmärkten und Veranstaltungen. Beim ersten Treffen sind auf Einladung von 15 angeschriebenen Puch-Freunden 13 der Einladung gefolgt. Dem Fasching entsprechend war ein Gründungsmitglied maskiert mit Lebensgefährtin und „PUCH-Moped“ erschienen.

Der Mitgliederstand von 21 - 23 Personen mit über 35 Puch Motorrädern und unzähligen Mopeds und Fremdmarken erhöhte sich in den folgenden Jahren.

Motorrad-Oldtimer-Grand Prix 2016

 25.06.2016

Zum 16. Mal fand im Zuge des Dorffestes Weißenbach der traditionelle Oldtimer-Grand Prix statt. Rund 100 Teilnehmer waren am Start.

Quelle: Stadtnachrichten Juni 2016

Motorrad-Oldtimer-Grand Prix 2017

 24.06.2017

Zum 17. Mal fand im Zuge des Dorffestes Weißenbach der traditionelle Oldtimer-Grand Prix statt. Rund 100 Teilnehmer waren am Start. Nach zwei Gleichmäßigkeitsläufen wurde der Tagessieger mit einer Trophäe gekürt.

Quelle: Woche Ennstal Juni 2017

Quelle: <http://www.puch-club-weissenbach.at/index.php/ueber-uns>

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 20.06.2016

 Letzte Überarbeitung: 11.12.2018